

OPINIÓN

A 2 JUEVES 31 DE ENERO DE 2019

EL MERCURIO

CARTAS

Libertad de información

Señor Director: Los miembros del Consejo Nacional de Televisión (CNTV), de la que Venezuela es signatario, observamos con extrema preocupación los hechos recientes ocurridos en Venezuela...

sus aulas, pero que —por sus propios méritos— no pueden acceder a ellas. Educación pública de calidad y para todos y educación privada para los que pueden pagarla.

Sentencia en el caso Frei

Señor Director: No se debe condenar a un imputado si no está suficientemente acreditado el delito si existe alguna duda razonable acerca de su participación culpable.

pobres se encargue: "la caridad" de los privados, porque el Estado —abandonando su responsabilidad— ha mostrado ser incapaz de ofrecerles educación pública de calidad comparable, condenándolos a la pobreza, marginalidad y exclusión.

VICTOR PÉREZ VEBA
Director de la Universidad de Chile

Rezag en salud y educación

Señor Director: En carta de ayer, Ernesto Schiefelbin, investigador en educación, hace referencia a mi carta del lunes 28 de enero señalando a INTA como referente en la eliminación de la desnutrición en Chile...

Niños mendigando educación de calidad

Señor Director: Como si ya no fuera suficiente lo indigno e inhumano que por los niños y niñas pobres significa recibir una educación paravirtual y escolar pública de pésima calidad...

Privatización del agua

Señor Director: He recorrido muchos países analizando casos emblemáticos sobre cómo y por qué solucionar o no la problemática del agua. Cerca del 40% del territorio continental mundial se está secando debido a los efectos del calentamiento global...

¿Fin del Transantiago?

Señor Director: La columna del subsecretario Domínguez revela un mal entendido sobre el transporte colectivo urbano. No hay casos basados exclusivamente en sistemas ferroviarios...

- CATALINA PAROT
MARIANA TORRES
GENARO ARRACADA
MARIA DE LOS ANGELES COVARRUBIAS
CAROLINA DELL'ORO
ANDRES EGANA
ROBERTO GUERRA
MARCULO SIEBER
MARIA CONSTANZA TOBAR

Machucó municipal

Señor Director: Chile será un país más desarrollado y la sociedad estará mejor integrada cuando la gran mayoría de la población reciba la educación particular a la pública...

Después de largos años de investigación, hemos conocido la sentencia del juez Alejandro Madrid en la causa por el asesinato de Eduardo Frei Montalva. Termina con ella una larga y dolorosa travesía para la familia, pero también constituye una verdad histórica que...

Eduardo Frei, mi Frei

Yo creo que este es un país de libertad, es un país que ama la justicia, que ama la dignidad humana, y que ama el trabajo y el esfuerzo. Y yo quisiera que mis hijos y mis nietos fueran como todos los chilenos, que aman a su país y que trabajaran por su grandeza...

Los empleos "gig" y las pensiones

"...aumentar la tasa de cotización a 18% estimulará una mayor prevalencia de la informalidad, antigua y nueva. El 14% es un techo, no un piso..."

Salvador Valdés
Instituto Economía UC
Clapes UC

En pensiones, algunos han calificado de "insuficiente" una tasa de cotización obligatoria de 14%. Adicionalmente que parte de las bajas pensiones se explicaría porque no se aumentó la tasa de cotización mucho antes, en los años 2003, año en que las tasas de cotización empezaron a disminuir en Chile y el mundo...

Las medidas recomendadas para que la seguridad social de países OCDE pueda adaptarse al empleo "gig" son: (1) reconocer las nuevas figuras; (2) portabilidad total entre empleadores...

El peor déficit de Chile es el abandono por parte del Estado de su deber de fiscalizar la obligación de cotizar para dependientes. Tesorería y Dirección del Trabajo no la fiscalizan...

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

31 de enero de 1989
VIOLENCIA EN LIBANO. Dos autobombas estallaron simultáneamente en el sector cristiano de Beirut...
AFGANISTÁN. EE.UU. clausuró su embajada en Kabul por razones de seguridad...
VÉLERISMO. Una espectacular partida tuvo la segunda etapa de la regata "Isas de Chile"...